

4 de mayo, 2024

Sevilla Premier Padel P2, el milagro de Bea y Brea y la primera final de Stupaczuk y Di Nenno. Chingalan, wow!

Hay empresas que acarician milagros y empresas que toman el camino de la normalidad. "No se ha acabado hasta que se ha acabado". **Delfi Brea** y **Bea González** deben haberlo pensado, cuando en el tercer set de la semifinal del **Sevilla Premier Padel P2** estaban abajo 5-0 contra **Alejandra Salazar** y **Tamara Icardo**. Un partido que parecía perdido, con Delfi y Bea casi resignadas a la derrota después de haber ganado dos torneos seguidos, en **Puerto Cabello** y **Bruselas**. El resto es historia: cuatro puntos de partido anulados, siete juegos consecutivos, en lo que hasta ahora es el partido más increíble de toda la temporada. Después de tres horas y 3', Brea y González cayeron al suelo, por el esfuerzo pero también por la alegría: el domingo, a las 16:00, podrán continuar su serie de títulos, aunque Bea ya ha logrado un resultado, superando a **Gemma Triay** y convirtiéndose desde el próximo lunes en la número 3 del ranking FIP. Si lo de Brea y González se asemeja tanto a un milagro deportivo, **Fede Chingotto** y **Ale Galán** han convertido por segunda vez en una semana en normalidad lo que podría parecer un milagro: por segunda vez en siete días, entre Bruselas y Sevilla, Chingotto y Galán (quien conserva así la segunda posición del ranking FIP) vencieron a **Arturo Coello** y **Agustín Tapia**, los dominadores del 2023 y el inicio de la temporada 2024. Los ocho mil espectadores del **Estadio de la Cartuja** disfrutaron de un día maravilloso, que terminó con la única victoria en dos sets, 6-3 7-5, pero llegó en un partido espectacular y que regala una final inédita en el 2024 de Premier Padel.

QUÉ RETOS Sí, porque en el sexto intento los 'Superpibes' lo lograron. Después de cuatro eliminaciones en semifinales y la de Bruselas en cuartos, **Franco Stupaczuk** y **Martín Di Nenno** en el Estadio de la Cartuja jugarán su primera final de la temporada. En Sevilla, el apoyo era todo o casi todo para el ídolo local **Paquito Navarro** y **Juan Lebron**, cabezas de serie número 2 del Sevilla Premier Padel P2, pero el aplauso tributado por el público a los cuatro jugadores al final del partido fue el mensaje de fair play y deportividad más hermoso. Después de una hora y 45' de espectáculo, ganaron los argentinos, capaces de reiniciar después de perder 6-3 el segundo set (7-5 el primero para Stupa-Di Nenno) y de conseguir el break decisivo en el 5-3 en el tercer set. Y en el momento de la entrevista post-partido, tanto fue hermoso, equilibrado y correcto el partido, que Stupaczuk y Di Nenno también quisieron en el micrófono a los vencidos. "Habría querido ganar en casa - las palabras emocionadas de Paquito -, pero espero lograrlo el próximo año. Disfruten de todos modos del espectáculo". Entre las mujeres, después de la derrota de Bruselas hace una semana **Paula Josemaría** y **Ari Sánchez** encontraron una final que faltaba desde el **Ooredoo Qatar Major de Doha**. Las

número 1 del ranking FIP y del cuadro de Sevilla supieron tomarse la revancha en la primera semifinal jugada en La Cartuja contra **Gemma Triay** y **Claudia Fernández** (3), que habían ganado en Bélgica. Josemaría y Sánchez, que irán en busca del tercer título de la temporada después de Riad y Doha, se impusieron 6-3 4-6 6-3 en un partido muy disputado que duró dos horas y 15'.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com